
 

 

 

 

 

 

 

 

 素晴らしかった生徒総会！ 

 ４月 18日の TV提案から始まり、学級審議、代表者会議による議事の整理（修正案を審議）、態度決

定の学級会議、そして、再度の代表者会議を経て、4月28日に生徒総会が行われました。事務局によ

る議案書の質の高さ、それをもとに行われた学級審議と修正案の内容、これらを運営した議事運営委

員会の力、どれも中学生として素晴らしいものでした。3年生はこれまで、コロナ禍のために 1度も生

徒総会を経験していません。そのような中で、あれだけの会議を企画・実行できるということは、3 年

生がこれまで 2 年間で身に付けた様々な力の高さを表しています。学年で行われる修学旅行や全校

のリーダーとなる体育祭が本当に楽しみです。 

 議案については、「整列移動について」や「月１クイズ」についてなど、自分たちの生活を向上させる

ためにどうしていけばよいのかを自分たちで考え、決めていく大切なことがらでした。それぞれの学

年の経験や思いをもとに各学級で意見を述べ、最後は多数決で決まりました。 

 5 月 2 日の全校集会では、事務局から最後に決定した内容が整理され、発表されました。これから

も自分たちの生活を自分たちで作っていく、それができる皆さんを先生たちは応援していきます。 

 

   

 

 

 

 

   

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受け入れよう・話しあおう・傷つけない・自分づくり 
 

楽校のココロ 
横須賀市立公郷中学校 

 
                   令和４年(2022 年)５月６日(金) NO．０２ 

保護者の方と一緒に読みましょう 

2度にわたり､行われた代表者
会議。スムーズな進行のため
に議事運営委員会はリハーサ
ルも行ってくれています。 

クロームブックを使った初めての生徒総会。 
本部となる図書館には、議長団、議事運営委員、
事務局・各種委員長が集合。 
各学級では、TV と自分のタブレットを見ながら 
学級審議。全校集会での事務局の報告。 



 部活動もがんばっています！ 
 1 年生は４月１２日の新入生を迎える会で紹介され、15 日から仮入部が始まり、いよいよ本入部と

なりました。いろいろな部活動を見学して、3年間頑張れそうな部活動は決まったでしょうか。 

 2 年生も初めての先輩として、1 年生を指導する姿が多くの部活動で見られます。3 年間、つらいこ

とも楽しいことも先輩や後輩と共に乗り越え、大きな成長ができる部活動です。勝ち負けではなく、も

って大きな財産を得られる大事な活動です。ぜひ、3 学年が一緒に活動できる大切なこの時期を大事

に過ごしてください。 

     

                               

 中学校総合体育大会でも活躍がたくさん見られました！ 
 4月 16日の開会式に始まり、野球・バレー・バスケット・サッカー・テニス・柔道・体操・卓球・陸上の各

種目で大会が行われました。部員が足りず合同チームとなったり、人数がぎりぎりでケガを心配した

りしながら、全力で取り組む姿は素敵でした。顧問の先生のプラスの声かけに素直に反応して、よい雰

囲気で試合が進みました。残念な結果となった部もありましたが、今回の試合の反省を受けて、夏の

大会に向け、これからも練習に励んでください。 

 

  何を意味するかわかりますか？ 

 右の写真は、ある学年の登校後の下駄箱です。きちんと 

どの靴もそろえてあります。履物が揃っている学校は素敵な 

学校です。どうしてだかわかりますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はきものをそろえると心もそろう 

心がそろうとはきものもそろう 

ぬぐときにそろえておくと 

はくときに心がみだれない 

だれかがみだしておいたら 

だまってそろえておいてあげよう 

そうすればきっと 

世界中の人も心もそろうでしょう 

    【長野県円福寺 藤本幸邦住職 作】 

【保護者の皆様へ】 

5月 13日に、部活ごととなりますが、部活

動保護者会を開催します。コロナ禍で応援

に来ていただけない状況が続いており、申

し訳なく思っております。ぜひ、学校での生

徒たちの頑張っている様子をご覧いただ

き、応援お願いいたします。 


